

Reitera presidente de Venezuela compromiso con la erradicación de la pobreza



Caracas, 4 jun (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó su compromiso con la estabilidad económica y prosperidad del país, pese al bloqueo financiero de Estados Unidos.

En su cuenta de la red social twitter, Nicolás Maduro expresó la intención de su labor de no cesar en la lucha contra ese flagelo.

El primer mandatario venezolano aseguró que quienes asumen la dirigencia de la Revolución Bolivariana no descasarán hasta recuperar la estabilidad económica y la felicidad del pueblo.

Anteriormente, el jefe de Estado destacó el adiestramiento permanente de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana para desarrollar la mayor capacidad profesional en servicio de la defensa de la soberanía.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseveró que la FANB, Fuerza Armada Nacional Bolivariana permanece preparada para preservar la paz de la nación.

En un mensaje publicado en su cuenta en twitter, el mandatario divulgó un video con detalles de su más

reciente reunión de trabajo con los comandantes del Sistema Defensivo Territorial del cuerpo castrense, celebrada este lunes en el Fuerte Tiuna de Caracas.

“Tenemos una FANB con un alto nivel de liderazgo, perfectamente preparada, con capacidad profesional, científica y operativa para preservar la paz y defender, en cualquier circunstancia, la independencia plena de la Patria. ¡Leales Siempre, Traidores Nunca!”, escribió en esta jornada el jefe de Estado.

Nicolás Maduro destacó durante el encuentro el adiestramiento permanente de la FANB para desarrollar la mayor capacidad profesional en servicio de la defensa de la soberanía.

El mandatario presenció una demostración de tiro de combate, como parte de un proyecto de modernización del sistema fusil automático liviano de la FANB.

Asimismo, firmó el libro del Concepto Estratégico Militar para la Defensa Integral de la Nación, para su difusión en las universidades militares del país, reseña una nota publicada por la prensa presidencial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/192576-reitera-presidente-de-venezuela-compromiso-con-la-erradicacion-de-la-pobreza>



Radio Habana Cuba